

崎津小学校 4年生 福祉教育実践事例

手話学習

ゲストティーチャーをお招きして「あいさつ」「自己紹介」などの手話を教えていただきました。また、耳の不自由な方の理解を深めるために、手話学習を通して、自分たちにできることや耳の不自由な方の関わり方について考えました。



車いす体験

医療従事者の方々に車いすの乗り方と注意点を教えていただきました。車いす体験を通して、坂道や段差の大変さ、狭いところでの曲がりづらさを知ることができました。



高齢者擬似体験

地域包括支援センターの方々をお招きして高齢者擬似体験を行いました。見え方や聞こえ方がどのようなかを体験することによって、自分たちが手助けできることを考えることができました。



福祉施設見学①

地域の中にある高齢者施設を見学しました。高齢者の方々が安全に過ごせるようにするための建物の工夫や職員さん声掛けの仕方などを知ることができました。

【感想】

車いすの方のために鏡が斜めになっていたり、ろうかに手すりがついていたりするなどの工夫がありました。私も大人になったら高齢者施設で働きたいです。



福祉施設見学②

一度見学した高齢者施設を再度訪問しました。実際に利用者さんと交流することを通して、普段困っていることや今と昔の違いを直接聞くことができました。

【感想】

利用者さんと交流をして、お話を聞きましたが、私の知らないことばかりでした。昔の崎津小学校のことや昔流行っていた遊びのことなどを教えていただき、もっと知りたいと思いました。